

« En terminant, je supplie saint Joseph, l'auguste patron de l'Eglise et de notre cher Canada, sous la protection duquel je me suis spécialement placé en écrivant ces modestes pages, de daigner bénir les efforts que je viens de tenter, uniquement dans le but de me conformer aux désirs de notre vénéré supérieur ecclésiastique, et de rendre service, autant que je le puis, à vous, très honorés confrères du diocèse. » Tout Monsieur Leclerc est dans ces quelques paroles, avec son humilité, son esprit de foi, sa soumission empressée, son respect des moindres volontés de ses supérieurs, son ardent désir d'être utile, de se dévouer et de faire du bien.

Tout le monde l'estimait et l'aimait. Il avait des manières distinguées et simples à la fois : c'était un confrère charmant et un prêtre modèle. Monseigneur l'archevêque avait voulu récompenser ses mérites, en le nommant vicaire-forain, assesseur de l'officialité diocésaine et chanoine honoraire de son chapitre.

C'est Mgr Gravel, évêque de Nicolet, qui a chanté son service funèbre jeudi dernier, 2 mai, à la cathédrale.

Il repose maintenant dans notre cimetière, à côté de ses deux amis M. Perrault et M. Jeannotte qu'il a suivis de si près dans la mort.

Chronique

DEMAIN, premier dimanche du mois, il y aura réception au salon de l'archevêché à 8 heures du soir.

Nominations. — Par décision de Monseigneur l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

M. Odilon Forest, vicaire à Boucherville ;

M. Horace Bellerose, vicaire à Saint-Vincent (Laval).

M. le chanoine Moreau. — Au moment où nous écrivons ces lignes, Monseigneur l'évêque de Nicolet chante le service de M. Leclerc, chanoine honoraire de la cathédrale ; immédiatement après aura lieu le service de M. Moreau, ex-aumônier des zouaves pontificaux, ancien curé de Saint-Barthélemi et aussi chanoine honoraire de la cathédrale. La notice nécrologique du regretté défunt ne pourra donc paraître que la semaine prochaine.

Service pour M. le chanoine Leclerc. — Jeudi prochain, à 10 heures, aura lieu à l'Hospice Saint-Jean-de-Dieu, un service pour M. Leclerc, ancien aumônier de cette institution.